

Équateur : les communautés indigènes annoncent des manifestations contre la crise économique de ce pays



Quito, 12 juin (RHC) La communauté indigène de l'Équateur descendra à nouveau dans la rue ce lundi pour exiger des changements économiques dans le pays, après des mois de dialogue infructueux avec le gouvernement.

"Ceux qui souffrent les effets de la crise, les prix élevés des produits, ceux d'entre nous qui produisent, prennent soin de l'économie familiale et de la nature se joindront à nous", a déclaré la Confédération des Nationalités Indigènes de l'Équateur (CONAIE) sur son profil Twitter officiel.

La Conaie a indiqué que la mobilisation nationale commencera ses demandes par un document contenant dix revendications, parmi lesquelles figure la "réduction et le contrôle de l'augmentation du prix du carburant" et "l'application des prix justes pour les produits agricoles" tels que le lait, le riz, les bananes et les pommes de terre.

Les communautés indigènes de l'Équateur, réclament également des emplois et des droits du travail, ainsi que l'allocation d'un budget pour les hôpitaux, compte tenu du manque de médicaments et de personnel de santé.

Les dix demandes de la CONAIE comprennent également la cessation de la criminalité, du trafic de drogue, des enlèvements et de la violence en général.

Pour sa part, le Ministre de l'intérieur de l'Équateur a noté que cette mobilisation "dans la pratique, entraînera une semaine de blocages de routes et de puits de pétrole, d'enlèvements de policiers et de soldats, de pillages, etc.

Le président de la Conaie, Leonidas Iza, a qualifié la déclaration du Ministre de l'intérieur de "très grave" car elle annonce à l'avance "la répression contre la population civile".

La population autochtone de l'Équateur, représentée par la Conaie, dépasse un million de personnes et se consacre principalement à des activités agricoles

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/290493-equateur-les-communautes-indigenes-annoncent-des-manifestations-contre-la-crise-economique-de-ce-pays>



Radio Habana Cuba